

平成30年度 北海道・東北薬事情報センター連絡協議会報告

会営第一調剤薬局

下山 詩織

平成30年11月17日土曜日にウエディングプラザアラスカにて表記協議会が開催されました。

この協議会は、北海道・東北薬剤師会で勤務する情報センター職員が参集し、日常業務での問題点について情報共有をはかり業務の円滑な推進に供することを目的に毎年開催されており、本年度は青森県が幹事県として開催しました。

参加者は北海道、岩手県、秋田県、宮城県、福島県、山形県および青森県から15名の参加者が、白滝副会長の司会により活発な議論が交わされました。また、木村隆次会長から「地域包括ケアの目指すもの ～多職種協働のチームアプローチについて～」と題して講演をいただき、情報センター職員としては関わりが薄いものの、薬剤師業務として重要な位置づけである地域包括ケアについて、具体的に明快な講演をいただき有意義な協議会となりました。

協議概要を下記に示し報告といたします。

- 1) プレアボイド・ヒヤリハット収集について
- 2) 臨床研究倫理審査委員会について
- 3) お薬相談窓口の体制について
- 4) おくすり相談で対応の難しい方への対応について
- 5) 地域住民への啓発活動について
- 6) スポーツファーマシストの人数について

